

Complément à la Prière d'Autorité, 4 avril 2024

Audio :

<http://catholiquedu.free.fr/2020/738/complementAutorite4avril2024.mp3>

Pour que les démons s'enfuient loin de nous

Quand nous disons le Chapelet de l'Apocalypse toutes les nuits, il suffit de le prendre dans la main et tous les démons s'enfuient à des kilomètres loin de nous. Nous décrétons l'heure venue de diffuser « la Terreur des démons » partout autour de nous en cet instant (c'est-à-dire St Joseph dans sa gloire descendant du ciel sur la terre, Lui, « la Terreur des démons » associé à tous nos sacramentaux).

Nous proclamons maintenant que l'heure est venue que « la Terreur des démons » les terrorisent tous pour qu'ils disparaissent, qu'ils fuient loin de nous, une fuite éperdue, le plus loin de nous possible. S'ils ne s'enfuient pas, c'est la torture en enfer éternel qui surabondera et se multipliera pour eux... Alors ils ont intérêt à s'enfuir très vite. C'est une miséricorde qui leur en est faite puisqu'on les en prévient aujourd'hui, en cette nuit, et toutes les nuits qui suivront, vous pouvez en être sûrs. Amen.

Pour les φόνων, les πορνείας, les φαρμακειῶν et les κλεμμάτων

« καὶ οὐ μετενόησαν ἐκ τῶν φόνων αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῶν φαρμακειῶν αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῆς πορνείας αὐτῶν, οὔτε ἐκ τῶν κλεμμάτων αὐτῶν » (Apocalypse 9, 21).

Prière d'autorité complémentaire à partir du chapitre 9 verset 21 de l'Apocalypse et du chapitre 1, l'Apparition de Jésus.

Avec l'autorité qui nous a été donnée, le glaive à double tranchant qui sort de la bouche du Fils de l'Homme rempli de gloire, les sept étoiles dans la main droite et son visage resplendissant comme mille soleils (Apocalypse 1, 16), c'est avec ce glaive que nous séparons la Bête dans ses quatre ventricules de noirceur, trois fois, et jusqu'à la racine : φόνων, πορνείας, φαρμακειῶν et κλεμμάτων (phonon, porneias, pharmakeion, klémmaton). Φόνων : les médias, les cris à mort de l'innocence et de la vie humaine ; πορνείας : l'industrie pornographique et la destruction totale de la sponsalité ; φαρμακειῶν : la sorcellerie sous le visage de la médecine et de la pharmacie ; et κλεμμάτων : les voleurs qui dépouillent tous les avoirs fondamentaux de tous les pauvres et de tous les hommes sur la terre.

Avec ce glaive, nous séparons chacune de ces bêtes les unes des autres, et s'ils n'ont toujours pas compris, nous frappons une deuxième fois, et une troisième fois sur la tête en coupant en deux par le sommet. Allez maintenant, débrouillez-vous entre vous pour vous neutraliser les uns les autres. Amen.

Pour les âmes de la Chine, les âmes islamiques,

les âmes de l'Apostasie chrétienne de l'Occident et les âmes anatnamo-boddéiques

A partir du chapitre 7 de l'Apocalypse, une autorité nous est donnée, et nous nous en saisissons en pleines mains : c'est la voix de l'Église militante qui se conjoint aux quatre esprits

de l'Orient, de l'Occident, du Nord et du Midi sur toute la terre, les Anges qui descendent du Trône à qui nous nous joignons pour dire d'une seule voix : « Arrêtez ! Arrêtez ! Arrêtez encore aujourd'hui et demain de faire du mal à la mer, à la terre et aux arbres, jusqu'à ce que nous ayons marqué du sceau du Dieu vivant toutes les âmes qui doivent en être marquées jusqu'à ce que le nombre soit atteint. » (Apocalypse 7, 1-3).

Et nous surmultiplions **la prière antidote** pour toutes les âmes de la Chine et ses 35 milliards d'avortements depuis 1950, toutes les âmes islamiques, toutes les âmes de l'Apostasie chrétienne de l'Occident et toutes les âmes anatnamo-boddéiques (Inde : 22 milliards d'avortements depuis Gandhi). Nous multiplions pour chacun de ces souffles de vie **la prière antidote**. C'est la volonté de Dieu qui se fait en cet instant. Amen.

Pour les enfants congelés

Pour les enfants congelés nous prenons autorité aussi au milieu de la nouvelle Babylone, les nouveaux Nabuchodonosor qui ont allumé le feu ardent pour y brûler pour tous ceux qui n'adoreraient pas les rois des nations. Cette fournaise ardente, c'est le Sacré-Cœur de Jésus embrasé, dans lequel ont été jetés les trois enfants. Les trois véritables nouveaux enfants que préfigurent Daniel, Azarias, Mizaël, ce sont ces enfants congelés. Ils sont jetés dans la fournaise, jusqu'au fond de cette fournaise brûlante, merveilleusement brûlante pour eux, du Cœur brûlant de Jésus.

Nous pénétrons la cohorte de ces enfants qui doivent recevoir la grâce méritoire, eux qui ont été congelés – ils sont environ 300 millions aujourd'hui – et nous nous infiltrons dans cette brèche qui a pu s'ouvrir pour faire s'écouler en eux dans cette chaleur délicieuse une grâce en laquelle ils vont être capables d'attirer en eux, d'aspirer, de spirer la louange de tout ce qui existe dans l'univers, « A Lui haute gloire, louange éternelle, vous les Anges du Seigneur, à Lui haute gloire, louange éternelle, vous le froid, les saisons, la froidure, la neige, la glace, le soleil, à Lui haute gloire, louange éternelle, vous les enfants des hommes » : la louange de tout ce qui existe en soi et dans le Saint des Saints de la paternité chaleureuse de Dieu, sans être vus, jusqu'au jour où la terre doit s'ouvrir, ainsi qu'il nous a été révélé dans l'Apocalypse, pour engloutir tous les fleuves du dragon, de sorte que soit permis au Roi, le Saint, le grand Saint de la terre, de pouvoir être emporté au désert, déployer la cause méritoire qu'il possède pour faire extraordinairement fleurir le Règne du Sacré-Cœur partout dans le monde à partir de la France et jusqu'à la fin.

Pour les enfants torturés

Nous prenons possession de l'autorité qui nous a été donnée pour les Point-Cœur. Ah !, nous n'oublions pas les Point-Cœur ! Nous prenons autorité pour tous ces enfants torturés à qui on arrache les yeux, torturés de manière abominable pour qu'ils donnent leur sang mélangé d'adrénaline, et qui ont été consacrés par les abominateurs de l'abomination absolue à Asmodée, aux Baals, à Lucifer, à Moloch.

En raison de l'autorité qui nous a été donnée dans la bouche de Jésus qui a dit : « Quiconque a la foi plus petit qu'un grain de sénevé, qu'il dise à cet arbre de s'arracher et de se planter dans la mer : il ira se planter aussitôt », nous prenons chacun d'entre eux pour les déconsacrer à Moloch, les déconsacrer un à un et chacun, les déconsacrer aux Baals, les déconsacrer à Lucifer, les déconsacrer à Asmodée, les déconsacrer aux adrénochrome-addicti qui se les ont accaparés pour qu'ils leur servent de boucliers dans la damnation éternelle, et nous venons

les transplanter, les plonger, les consacrer dans une espérance parfaite, immuable, surmultipliée chaque jour pour la victoire de la glorieuse espérance de la Jérusalem nouvelle où ils sont les invités à tous les carrefours : « Allez dans tous les carrefours chercher les élus de la Noce, de l'Amour », dans tous les tunnels où ils ont été placés.

Seigneur, c'est votre volonté qui se fait en cet instant dans ce cortège de l'amour, de la lumière sensible de l'amour, de la tendresse, de la charité, de l'attention, de l'affection et de la communication de l'espérance accomplie de l'Église en eux, dont ils sont le dépôt, pour qu'ils soient les témoins prophétiques de la manifestation de la miséricorde substantielle de Jésus-Christ Notre-Seigneur. Qu'il en soit ainsi en cet instant. Amen.

Pour anéantir le plan mimétique des boucs émissaires

Il y a aussi bien sûr les boucs émissaires. Nous prenons autorité pour anéantir le plan universel de l'injustice totale du plan mimétique des boucs émissaires. Quiconque parmi vous, bande de tordus, creuse une fosse et un trou pour y faire tomber l'innocence des consacrés à votre place, quiconque d'entre vous le fait aujourd'hui, c'est lui-même qui doit y tomber dans les 24 heures par un décret irréformable décrété en cet instant même au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Maintenant c'est fini, vous ne pouvez plus faire ça (dans les Golias, dans les Conférences épiscopales, dans les Chiase, Q-anon Q-actus, Volte citoyennes ou autres) : vous ne pouvez plus, ça suffit, arrêtez ! Et tant pis pour vous !

Il n'y en a pas un seul qui échappe à cette règle, pas un seul !

C'est terminé, complètement terminé ! Ça suffit ! Il en est ainsi.

Pour les idiots, les aveugles et les sourds

(Avec Père Henri Boulad et Marthe Robin :) Nous prenons aussi autorité pour tous les idiots qui n'y comprennent rien, les aveugles, les sourds, les empêtrés dans la mélasse de Lucifer, pour qu'ils entendent l'appel à se mettre à genoux et debout en cet instant de la nuit, qu'ils en reçoivent la grâce actuelle dans l'acte de foi qui leur est demandé pour échapper à la damnation éternelle.

Prière antidote pour chacun d'entre eux : Père éternel, nous vous offrons le pur Amour des Cœurs unis de Jésus Marie et Joseph, les plaies victorieuses et sanglantes de Jésus, les larmes de Marie notre Maman du Ciel. Qu'il en soit ainsi. Amen.

Pour Notre-Dame de Paris

Nous prenons aussi autorité pour Notre Dame de Paris. Nous prenons autorité sur la parole de Jésus qui a proclamé : « Je suis le Fils de l'Homme, Je demande à l'Église d'élever la Croix glorieuse sur la terre infidèle ».

Avec l'autorité et tous les mérites de Ste Thérèse de l'Enfant Jésus et de Marthe Robin qui ont dit : « Nous voulons rester sur la terre au temps de l'Anti-Christ pour planter la Croix glorieuse et l'élever sur la terre infidèle du Royaume de France. »

La première qui doit être élevée, c'est à Notre-Dame de Paris.

Les Anges glorieux du Sacerdoce Victimal Éternel d'Amour avec Melchisédech montent et descendent au dessus du Fils de l'Homme dans la Croix glorieuse qui s'élève à partir de Notre-Dame de Paris.

Chaque goutte de sang, des myriades de fois, qui aurait dû faire vivre tous les enfants avortés, 800 milliards de fois, qui auraient dû vivre, eh bien d'autorité appartiennent à ce cortège triomphal glorieux de la construction de la Croix glorieuse sur la terre de France, chaque goutte représentant une pétale palpable.

Alors quand on calcule, évidemment, on peut faire monter une Croix glorieuse de 738.000 mètres d'altitude jusqu'à crever le bouclier ionique dont ils se servent pour briser la solidité de la terre du corps spirituel des hommes, pour briser la liberté de l'air comme dit St Patrick.

Nous prenons autorité sur la solidité de la terre, la liberté de l'air.

Quand on voit Jésus Enfant, Roi de Prague, Il porte la terre et au dessus il y a cette Croix glorieuse : cette Croix glorieuse, elle est plantée, au niveau du globe, sur la terre de France.

Eh bien toutes ces Croix glorieuses doivent s'élever à partir de Notre-Dame de Paris, à partir de Notre-Dame de Pontmain, à partir de Notre-Dame de Pellevoisin, à partir de Notre-Dame de Lourdes, à partir de Notre-Dame de La Salette. Elles ont un diamètre de lumière de 246 km, et en profondeur, et en hauteur. Et ces cinq Croix glorieuses n'en font qu'une seule : c'est à son ombre que l'Église peut élever la Croix glorieuse sur la colline choisie par Dieu pour que la Jérusalem nouvelle, la Jérusalem céleste, puisse trouver un lieu d'où aspirer la grâce sans limite et sans fin du Royaume de Dieu sur la terre. Amen.

Qu'il en soit ainsi. Amen.

Pour le président

Nous prenons autorité aussi pour E. M..... Quand il avait 11, 12 ans, contre ses parents, contre sa famille, contre son grand-père, il s'est battu pour recevoir le Baptême catholique, pour recevoir le baptême de la présence de la Mort et de la Résurrection du Christ en lui.

En raison du caractère de la Croix, du caractère de la Présence réelle toujours ouvert en lui, nous proclamons un déluge spectaculaire qui doit jaillir à partir du Caractère de son Baptême au fond de lui, un Miracle des trois éléments avec tous les enfants et tous les anges glorieux qui surgissent du dedans de lui, qui se concentrent du dedans de lui pour démanteler, disperser, stériliser et dissoudre en poussière totale tout ce qui en lui n'appartient pas à la puissance qu'il a acquise par ce Baptême pour l'éternité, pour qu'il devienne un instrument.

Ce déluge est là pour ça, pour que tout soit anéanti de toutes ses forces qui ne correspondent pas à la Volonté de l'Autorité divine sur le Royaume de France, et aussi à sa communion en vase communicant avec le grand Monarque, parce que l'autorité a été donnée à l'humilité substantielle du Roi, comme source de toute inspiration et de tous actes attachés à cette autorité.

Tu n'aurais pas reçu cette autorité si elle n'était pas venue d'en-haut. Que tu puisses devenir instrument. N'aie pas peur. « Ite missa est ». Ce déluge est envoyé du dedans de toi. N'aie pas peur, ouvre tout grand les portes au Christ. N'aie pas peur.

Et vous tous, vous êtes envoyés vers lui, amen, en cet instant de la nuit.

Pour le Saint-Père

Nous prenons aussi autorité pour le Saint-Père, pour enlever toutes les entraves qui sont devant le Saint-Père pour aller courir, voler à la rencontre de l'unité de la Pâque, de l'unité du véritable Erhad de Dieu dans l'Eucharistie dans la Pâque de Dieu du ciel et de la terre, pour que puisse descendre du ciel à la terre la grâce tant attendue de l'animation immédiate de l'ouverture des temps et en elle l'adoption de tous les enfants qui ne sont pas nés pour qu'ils

soient introduits dans la Sainte Famille glorieuse de Jésus, Marie, Joseph et Jean, et que le retournement eschatologique puisse s'opérer pour la destruction du mal dans le monde. Amen. Qu'il en soit ainsi.

Père éternel, nous vous offrons le pur Amour des Cœurs unis de Jésus Marie et Joseph, les plaies victorieuses et sanglantes de Jésus, chacune de ses plaies inscrites dans la dernière plaie de Jésus dans son Union hypostatique déchirée, et toute la compassion de Marie embrasée, entièrement anastasiée dans la Résurrection et l'Acte Pur du Saint Esprit. Qu'il en soit ainsi. Amen.

Pour chacun d'entre nous

Il est important que nous prenions autorité maintenant sur l'univers, le monde qui est en chacun d'entre nous parce que nous sommes le tabernacle de tout un univers, chacun d'entre nous, et au fond il y a le plus petit, le plus minuscule petit reste de point d'orgueil qui est en nous.

Nous prenons autorité souverainement pour anéantir en chacun d'entre nous, dans notre âme, dans notre chair, dans notre univers intérieur, le plus petit, le dernier plus petit point d'orgueil qui est en nous : qu'il soit anéanti, qu'il disparaisse.

Pour cela, **la prière antidote** : Père éternel, nous vous offrons le pur Amour des Cœurs unis de Jésus, Marie et Joseph, les plaies victorieuses et sanglantes de Jésus, les larmes de Marie notre Maman du Ciel, amen.

Toutes les plaies glorieuses et sanglantes de Jésus, 5480 fois en une seule fois pour obtenir cette grâce de l'anéantissement de ce dernier point d'orgueil en nous, une seule fois en 5480 plaies, dans les plaies qui transpercent de part en part tous les membres vivants de Jésus vivant en cet instant en communion avec nous, tous les rois fraternels de l'univers en communion avec lesquels nous sommes en cet instant.

Cela se fait en cet instant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Il y a d'autres prières complémentaires, bien sûr.

Pour tous les enfants qui ont été consacrés au démon.

Par exemple.

Pour les enfants qui ont été consacrés au démon

C'est vrai, chaque nuit entre minuit et trois heures, c'est à cette heure-là que les lucifériens, les satanistes, vont vers les enfants qui ont été créés, ils vont vers eux et autant qu'il est en leur pouvoir ils viennent les investir pour les consacrer, chacun, à Satan.

Eh bien nous pénétrons, nous prenons autorité pour les précéder en chacune des âmes des enfants qui ont été créés et les prendre en nous, dans notre cœur, pour les emporter et les consacrer à Marie, ils ne sont plus disponibles pour une consécration à Satan.

Pour les deux milliards de jeunes qui se sont nourris de mangas

Deuxième prière d'autorité pour les enfants consacrés à Satan : avec le saint incorruptible Carlo Acutis, nous prions pour les deux milliards d'êtres humains de la terre, qui en deux ou trois générations (ils ont entre trois et trente-cinq ans) se sont nourris de mangas ou de répétitions incessamment répétées en s'initiant, en s'incorporant, en s'assimilant les

puissances intermédiaires déchues dans la spiritualité de l'Olympe : ils sont deux milliards entièrement possédés par une auto-consécration à Satan.

Eh bien avec le patronage de St Carlo Acutis nous prenons ces myriades et ces myriades de pages qui se lisent à l'envers et qui ont pénétré l'âme, le cœur et le monde métapsychique de toute cette jeunesse en cela pratiquement unanime en faisant qu'elle soit entièrement habitée par le diable – c'est la possession à travers les mangas –, nous prenons autorité avec Carlo Acutis pour que ce livre soit posé sur la sépulture de Notre-Seigneur Jésus-Christ et de celles des prêtres de la terre (comme JPaut II), pour que ce livre de myriades et de myriades de pages se referme, et en la place vacante laisse la place pour cette jeunesse à une libération, une liberté souveraine et immaculée d'une disponibilité à la fois à l'accueil de la grâce et au Oui d'une jeunesse qui a retrouvé possession d'elle-même, au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Père éternel, nous vous offrons le corps, le sang, l'âme, l'humanité, la divinité, les plaies victorieuses et sanglantes de Jésus et les larmes de Marie notre Mère pour chacun d'entre eux. Ils sont deux milliards.

Sur les directives inter-gouvernementales

Par exemple la directive de l'Europe qui désormais (depuis trois ou quatre mois) a établi pour tous les pays membres l'autorisation, la libéralisation de la production de la conception d'enfants à usage industriel, y compris bien sûr la production par le clonage puisque c'est le clonage qui permet la plus rapide production industrielle à des fins utilitaires et industrielles, jusqu'au neuvième mois et même au-delà.

Eh bien nous prenons autorité, tous les rois fraternels de l'univers, en cet instant de la nuit, et tous les jours, nous prenons autorité pour nous saisir des armes à énergie dirigée pneumatosurnaturelles, les donner à nos cinquante milliards d'enfants avortés, et qu'ils s'y précipitent, à feu continu, qu'ils anéantissent et réduisent en poussière les premiers aménagements, les premières mises en œuvres, réalisations et applications qui correspondent à ces directives: qu'elles soient anéanties, réduites en poussière immédiatement dès leur apparition. C'est la volonté de Dieu qui se fait en cet instant, amen. *Alléluiah.*

Oraison de la prière d'exorcisme du pape Léon XIII

Nous prions la prière d'exorcisme de Léon XIII.

S'il y a un prêtre parmi nous, il dira la prière d'exorcisme de Léon XIII.

Sinon nous disons la conclusion de cette prière du pape Léon XIII pour que Lucifer soit enfermé pendant le Règne des 1000 ans, mais dès maintenant :

« Dieu du ciel, Dieu de la terre, Dieu des anges, Dieu des archanges, Dieu des patriarches, Dieu des prophètes, Dieu des apôtres, Dieu des martyrs, Dieu des confesseurs, Dieu des vierges, Dieu qui avez la puissance de donner la vie après la mort, le repos après le travail, il n'y a pas d'autre Dieu que vous, mon Dieu Créateur du monde visible et invisible, dont le Règne n'aura aucune fin, avec humilité nous supplions votre glorieuse Majesté de daigner nous délivrer puissamment en cet instant de tout pouvoir, mensonge, piège, méchanceté, invasion, infestation, imprégnation, pénétration, exécration, arrogance, insolence, quelles qu'elles soient, illusion, fantasme, obsession, enfermement, lien néfaste, mauvais et diabolique, cri de rage, de méchanceté, mouvement, quel qu'ils soient, venant des esprits de l'enfer.

Des embûches du démon, délivrez-nous Seigneur.

Accordez à votre Église et aux membres vivants de Jésus vivant sur la terre sécurité et liberté pour vous servir dans l'allégresse d'un cœur pur et immaculé. Daignez humilier les ennemis de la Sainte Église, nous Vous en supplions, exaucez-nous. Par le Christ notre Seigneur. »

Pour que la lèpre de notre corps, transféré en la Ste Famille ressucitée, soit remplacée par le corps spirituel

Nous prenons autorité enfin pour le corps spirituel que Dieu veut engendrer et faire grandir en nous jusqu'à l'affinité avec la deuxième résurrection.

Il faut que toute la lèpre qui est inscrite, qui a envahi, qui est diffusée dans notre corps corruptible, soit remplacée immédiatement par le corps spirituel venu d'en-haut. C'est nécessaire et c'est une grâce à laquelle nous aspirons, altérés, pour la recevoir jusqu'à en être enivrés. C'est la terre promise de France qui doit être immaculée dans l'immaculation de l'Immaculée Conception elle-même. Qu'il en soit ainsi en cet instant, qu'il en soit ainsi au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

« C'est exactement comme ça ! ». En nous comme dans tous les hommes de bonne volonté.
Amen.

"Le Ciel va s'ouvrir, et dans toutes les profondeurs du ciel angélique et glorieux, Je vais faire apparaître mon Arche d'Alliance devant vos yeux, alors vous l'étreindrez en tournant comme Marie l'a fait et comme Joseph l'a fait, et comme la Sainte famille glorieuse le fait, vous tournerez autour du Saint des Saints de l'Arche d'Alliance, de la nouvelle Alliance qui apparaîtra pour l'étreindre en disant :

אב אלהים בן אלהים רוח הקדש אלהים שלשה באחד אחד בשלשה

« Ab Elohim Ben Elohim Ruach HaQadesh Elohim
Shaloshah B'erhad Erhad B'eshloshah »

une fois, sept fois, vingt-six fois, autant de fois que le NOM d'Elohim porte son poids :

« Ab Elohim Ben Elohim Ruach HaQadesh Elohim
Shaloshah B'erhad Erhad B'eshloshah »

jusqu'à l'émanation de la dernière Goutte de Sang qui doit apporter l'Absolution
du monde entier.

« Ab Elohim Ben Elohim Ruach HaQadesh Elohim
Shaloshah B'erhad Erhad B'eshloshah »

En SHEM Ieshoua Ha Machiah, Ben Elohim, Ben Ioseph, Ben David

« Ab Elohim Ben Elohim Ruach HaQadesh Elohim
Shaloshah B'erhad Erhad B'eshloshah »